秋の深まり、楽しいことばかり!!

★10月上旬までに行われた運動会を皆さんにご紹介★

みんな楽しく!! 城山保育園運動会

10月3日(土)に城山保育園では、晴天の下、元気いっぱいの運動会を開催しました。

今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に万全を期して行いました。種目数が限られた中でも、園児たちは楽しく元気に走ったり踊ったりして、それぞれ楽しい思い出になったと思います。



今年は、年長の「ひまわり組」さんが大活躍。 頑張って毎日練習したという竹馬を披露してくれ て、勇ましい姿はみんなに感動を与えてくれまし た。その中でも上達した子は、補助なしの本格的 な竹馬に挑戦し、ものすごいスピードであっとい う間にコースを駆け抜け、会場中から拍手喝いが 起きました。ちょっと前にお写真を撮らせていた だいた時には、まだ小さい甘えん坊さんだったの に、成長はあっという間で驚かされます。来年、 小学生になる時には、もっと大きな成長を遂げて いることでしょう。今から楽しみです。 年長さんに続いて、もも組さんやちゅうりっぷ

組さんたちも力いっぱい競技に参加していてとてもかわいらしかったです。 新型コロナウイルス感染症拡大が心配されるなかのほっとした一場面でした。



コロナにだって負けない!元気いっぱいの運動会~槻川小学校~



9月27日(日)、槻川小学校が運動会を行いました。 秋空の下、雲を吹き飛ばすような応援団の声が地域に響きわたり、自粛生活の中でも力いっぱい競技等に臨んでいる児童の姿が勇ましかったです。

雨のため開催が危ぶまれましたが、予備日には開催することができ、保護者の見守るなか児童たちは一生懸命勝負に挑みました。応援団のパフォーマンスは、紅組白組とも甲乙つけがたい元気さが感じられ、昨今の辛い自粛生活の気持ちを吹き飛ばしてくれるような勢いがありました。

小学校の行事の多くが中止となってしまった今年に、明るく元 気な姿を拝見できてよかったです。

ちっちゃな雄姿~子育て支援センター運動会~

子育て支援センターでは、10月7日(水)に保健センター 2階の会場で、ミニ運動会を開催しました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から縮小された中での開催でしたが、一生懸命駆け抜けるかわいい姿に先生たちや保護者の方々はメロメロでした。

運動会はかけっこを中心に、子どもたちの発育がうかがえる競技内容となっており、保護者の皆さんは我が子の成長を目の当たりにして喜ばれていたようです。

競技がなくても元気いっぱいに駆け回る子どももいて、保護者の方は 手を焼きつつも、喜ばしく温かい表情で見守っていました。

